

# Kreis Soest Beitritt zur TKG

**[24.2.2012] Um die Breitband-Versorgungssituation zu verbessern, ist der Kreis Soest der Telekommunikationsgesellschaft Südwestfalen (TKG) beigetreten.**

Der Kreis Soest ist der Telekommunikationsgesellschaft Südwestfalen (TKG) beigetreten, um den Breitband-Ausbau zu fördern. Das Unternehmen versorgt nach Angaben der Kommune bereits den Kreis Olpe und den Hochsauerlandkreis erfolgreich mit funkbasierter Breitband-Technik. Im Kreis Soest seien laut einer aktuellen Studie 52 Prozent der Gebäude mit einem Internet-Anschluss von mindestens 6 Mbit/s im Downstream versorgt. In Ense sind es sogar nur 28 Prozent. Die Upload-Geschwindigkeit sei noch langsamer. (rt)

<http://www.kreis-soest.de>

<http://www.tkg-swf.de>

Stichwörter: Breitband, Kreis Soest,  
Telekommunikationsgesellschaft Südwestfalen (TKG)

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)